



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 27. März 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 305 Postulat Ledergerber Michael und Mit. über die Veröffentlichung der Detailmassnahmen zur Organisationsentwicklung (OE17) / Finanzdepartement

Das Postulat P 305 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Michael Ledergerber hält an der Dringlichkeit fest.

Michael Ledergerber: Bei der OE17 mit 132 Massnahmen geht es um 40 Millionen Franken pro Jahr, die eingespart werden sollen. Die OE17 ist aber weiterhin eine Blackbox, und unser Rat wird nur spärlich darüber informiert, obwohl das Projekt schon läuft. Deshalb ist die dringliche Behandlung des Postulats umso wichtiger.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Marcel Schwerzmann.

Marcel Schwerzmann: Ich bitte Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. Die entsprechende Begründung habe ich bereits bei der Anfrage A 300 vorgebracht.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 89 zu 22 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.